



Alcorcón, a 13 de noviembre de 2024

Queridas familias:

Queremos haceros llegar nuestro más sincero agradecimiento por el elevado número de alumnos/as que este año han colaborado en la campaña del DOMUND y que nos ha permitido recoger la cantidad de 1.449,53 euros (cantidad ya ingresada en la cuenta de la Delegación de Misiones de Getafe – DOMUND). Esta aportación contribuirá a realizar importantes proyectos solidarios.

Su compromiso y participación son fundamentales para inculcar valores como la empatía y la colaboración en toda nuestra comunidad educativa. Juntos podemos ayudar para hacer mejor la vida de muchas personas.

¡Muchas gracias por vuestro apoyo!

Un cordial saludo,

Misionaras, Equipo Directivo, Profesorado y P.A.S.

Colegio La Inmaculada